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Encaminho o presente Requerimento, na forma Regimental, para que seja enviado expediente desta Casa
de Leis ao Ilustríssimo Senhor Diretor Presidente da Energisa – Companhia de Energia Elétrica, Senhor
Marcelo Vinhares Monteiro, para que seja solicitado ao mesmo informações de projetos sobre eficiência
energética que possa ser implantado na cidade de Corumbá em creches, escolas, etc. Bem como a
contemplação de famílias carentes que fazem parte de projetos sociais para que possam os mesmos
receberem geladeiras com baixo consumo de energia elétrica. Programa esse que está suspenso há algum
tempo, desta forma solicito informações de quando o projeto voltará a atender as famílias carentes de
Corumbá.
 
 

  
SALA DAS SESSÕES, 16 de Fevereiro de 2021

  

Alexandre do Carmo Taques Vasconcellos
Vereador(a) - PSDB

PÁGINA 1 DE 1

DOC: 1613510134


